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Monsieur le Commissaire

Je vous adresse ce mail pour vous dire pourquoi je suis d’avis de ne pas construire la blanchisserie nucléaire UNITECH à JOINVILLE-EN-CHAMPAGNE

Dans l'Avis d'Enquête publique, il est écrit « une blanchisserie industrielle des�née au secteur nucléaire » alors qu'en fait j’ai appris qu’il s'agit "d'une blanchisserie nucléaire, d'une unité de
décontamina�on de matériel radioac�f, et d'une troisième ac�vité : un "entrepôt leasing."

Pourquoi le nucléaire avance ainsi « masqué », si ce n’est parce qu’il veut rassurer le citoyen alors que ces pe�ts gros mensonges sont des plus inquiétants et favorisent la plus grande méfiance !

Je n’aborderai pas tous les sujets qui fâchent. Seulement la probléma�que de l’eau.

Quid des fuites et des rejets dans la rivière Marne ? Je ne suis pas Haut-Marnaise mais la Marne se je�e dans la Seine et si problème il y a, cela peut même concerner les Parisiens !

Durant tout l'été, les journaux ont publié des dizaines d'ar�cles sur le manque d'eau, les restric�ons et les interdic�ons. On a même vu des photos de poissons morts dans la Marne.En période de
canicule(et nous sommes par�s pour en avoir encore dans les années à venir) il n'y a déjà pas assez d'eau. Ce serait une folie de rejeter les eaux sales de machine à laver pleines de produits
chimiques et de produits nucléaires dans un pe�t filet d'eau. C'est sûr : moins il y a d'eau, plus la pollu�on est concentrée. Il va y avoir des soucis pour les poissons, la faune et la flore et au final
l’Homme.

De plus L'ARS, l'Agence régionale de santé, a dit que l'usine UNITECH serait trop proche de la zone des deux captages qui alimentent VECQUEVILLE, et sûrement des autres aussi. Où est le principe
de précau�on ? Un hydrogéoloque a dit que si il y avait une pollu�on de la nappe, ce serait irréversible, qu'on ne pourrait pas décontaminer, que les captages seraient fermés à jamais. Pourtant
le 5 octobre 2019, Madame la Préfète a précisé, devant les maires de la Haute-Marne, sa stratégie globale pour l'eau, un remarquable discours poli�que à la hauteur des enjeux. Elle a déclaré :
"Deuxième point d'avenir : l'élabora�on conjointe d'une stratégie globale en faveur de l'eau, dans toutes ses dimensions : GEMAPI, sécurité et qualité des captages, assainissement, préven�on des
pénuries d'eau potable dont plusieurs communes ont souffert cet été. Ges�on raisonnée de son usage, au bénéfice de nos agriculteurs, de nos éleveurs si durement éprouvés, et plus généralement
l'ensemble de la popula�on. La crise sécheresse que notre département a connue ces dernières années nous impose ambi�on en la ma�ère, et les ou�ls législa�fs dont nous disposerons, nous le
perme�ront. Je suis à votre disposi�on avec l'ensemble des services de l'Etat, pour cet avenir là."

Après un tel discours, comment lancer le projet UNITECH ?

Je vous demande donc, Monsieur le Commissaire, de retranscrire dans votre rapport un avis défavorable argumenté.

En vous remerciant, je vous prie de recevoir mes saluta�ons respectueuses.
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